

# KABAR TERBARU

## Pengurus Daerah BKMT Kota Tidore Kepulauan Gelar Acara Peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW

Iswan Dukomalamo - [MALUT.KABARTERBARU.CO.ID](http://MALUT.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 27, 2022 - 23:20



*Humas Pemda Tikep: Foto bersama usai perayaan Isra Mi'raj*

MALUKU UTARA - Pengurus Daerah Badan Kontak Majelis Taklim Badan Kontak Majelis Taklim (PD BKMT) Kota Tidore Kepulauan menggelar acara peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1443 H. Dihadiri Wali Kota Tidore

Kepulauan Capt.H.Ali Ibrahim, kegiatan dilakukan di Pendopo Open Space Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Minggu (27/2/2022).

Habib Abdurahman Kamel Assagaf sebagai penceramah, dengan tema, "Melalui Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1443 H/2022 M, Kita Tingkatkan Rasa Persaudaraan dan Kebersamaan untuk Membangun Pribadi serta Masyarakat yang Bersatu Dalam Pengamalan Agama."



Turut hadir Sekretaris Daerah Kota Tidore Kepulauan Ismail Dukomalamo, Penasehat BKMT Tidore Kepulauan Hj Safia Ali Ibrahim, Wakil Penasehat BKMT Tidore Kepulauan Hj Rahmawati Muhammad Sinen, Kakanwil Kementerian Agama Provinsi Maluku Utara, Ketua dan Anggota BKMT Provinsi Maluku Utara, Kepala Kementerian Agama Kota Tidore Kepulauan, Pimpinan OPD, Pimpinan Organisasi Wanita se-Kota Tidore Kepulauan, serta Ibu-Ibu Majelis Taklim se-Kota Tidore.

Wali Kota Tikep dalam sambutannya mengatakan, semoga kegiatan ini semakin mempererat ukhuwah, serta dapat meningkatkan ketakwaan sebagai umat muslim sejati. Ia juga menambahkan kegiatan ini adalah bentuk dari peran BKMT Kota Tidore Kepulauan dalam memelihara serta meningkatkan kualitas agama.

"BKMT Kota Tidore Kepulauan melalui kegiatan ini sudah menunjukkan perannya sebagai salah satu lembaga pendidikan tertua di bidang agama yang mengajarkan tentang bagaimana memperkuat, memelihara serta meningkatkan kualitas agama pada diri kita sebagai individu yang taat kepada sang pencipta, saya berharap kegiatan ini menjadi momentum yang baik bagi kita semua untuk introspeksi diri dan meningkatkan amal ibadah," pungkasnya.

Ali Ibrahim meminta dukungan dari seluruh warga masyarakat Kota Tidore Kepulauan terkait dengan penyelenggaraan event Internasional Sail Tidore, yang insya Allah direncanakan pada bulan September tahun ini.

Sementara Ketua Panitia Penyelenggara Rahima Umar dalam laporannya mengatakan, perayaan Isra Mi'raj ini dengan tujuan menjalin silaturahmi antar pemerintah setempat dengan seluruh organisasi wanita di Kota Tidore

Kepulauan, serta mengedukasikan masyarakat bahwa untuk mewujudkan suatu masyarakat yang "Baladun Tayibatun Warobun Gafur", membutuhkan kebersamaan yang kokoh dalam persatuan yang berlandaskan akidah islamiah.